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RIUNIONE DI CONSIGLIO DIRETTIVO DEL  25 agosto 2023 18:45  

VERBALE N°   4  

Consiglio tenuto in via telematica  
  

   

  

  
PRESENTI  PRESENZA FISICA  PRESENZA TELEMATICA  

Marco Bettini (MBT)    X 
Fabio Graziani (FG)    X 
Gillian Crampton Smith (GC)    X 
Marco Bevilacqua (MB)    X 
Marco Pajer (MP)     

Marina Spinadin (MS)    X 
Luisa Flora (LF)    X 

    

  
  
O. d. G.  
  

1. Riordino base nautica del 24.08.23: trasferiemento a discarica di ingobri voluminosi e 

trasferimento in base nautica di armadi e scaffalature; 

2. Regata del Presidente; 

3. Giornata di raccolta plastica_ invitoi da Biotech Design e da Marevivo; 

4. Iniziative di INSIEME in occasione delle Mostra del cinema.  

 

1. RIORDINO BASE NAUTICA DEL 24.08.23  

Il Presidente relazione sul grande lavoro svolto per trasferire in discarica vecchi arredi 

(armadi, frigoriferi, moquet ed altri rifiuti voluminosi per fare spazio al contestuale 

trasferimento in base nautica di armadi e scaffalature donate ad AVT. 

Si è trattato di lavoro molto pesante, realizzato con la collaborazione di 15 soci volontari, 

con una squadra operativa in base nautica, una a Treviso, noleggio di barche e furgoni e 

criticità al Tronchetto per la gestione dei diversi trasferimenti. 

Al momento i nuovi armadi e le scaffalature sono in base in atetsa di essere montate. 

 

Il Presidente oltre a sottolineare il grande impegno profuso dai volontari, ribadisce la 

necesssità di tenere in ordine e sgombra la base nautica evitando l’accumulo di materiali o 

altro se non strettamente necessario. Raccomanda di rendere più stringente la applicazione 

delle regole sull’obbligo di non depositare in base niente che non sia stato approvato e di far 

pagare la cauzione prevista a fine lavori di manutenzione. 

I nuovi armadi serviranno per tenere in ordine la stanzetta. E’ importante che la disponibilità 

delle nuove scaffalature non si trasformi nel deposito di scarti e materiale non autorizzato. 
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IL CONSIGLIO APPROVA ALLA UNANIMITA’ DEI PRESENTI DI RENDERE 

PIU’ STRINGENTE L’OOBLIGO DI NON DEPOSITARE IN BASE NAUTICA 

OGGETTI NON AUTORIZZATI E DI PREVEDERE PENALI PER I 

TRASGRESSORI. 

 

 

2. REGATA DEL PRESIDENTE 

 

a) Il presidente ha parlato con Sonnino per conferma sulle sponsarizzazioni, hanno concordato 

le scritte degli sponsor sulle magliette e Sonnino ha promesso emissione ordini enro il 28 

agosto;  

b) Il Presidente si è accordato con la Marina Militare (Loi ?) per sostegno logistico alla 

manifestazione: potremo depositare i tavoli del catering in spazi della marina in Arsenale e 

potremo attraversare il canale delle Galeazze per rientrare in laguna nord dopo la 

premiazione. 

c) Per il catering bisogna raccogliere nuove offerte perché la proposta avanzata dalla 

Vicepresidente  non copre né il trasporto, né il servizio al buffet. 

 MARCO BEVILACQUA raccoglierà nuove proposte, incluso chi ha ha fatto il servizio 

lo scorso anno; 

d) Organizzazione Briefing in Pescheria a Rialto il sabato 9 settembre: bisogna portare tavoli e 

organizzare uno piccolo buffet per circa 60 persone (da confermare controllando i 

partecipanti per il 2022).  Non faremo mercatino in mancanze di soluzione logistca per 

trasporto merchadising. Lo scorso anno sono stati acquistate tartine e pizzette da Lidl a 

Mestre; bisogna raccogliere offerte di costo:  

 M.Bevilacqua valuterà costo a Mestre: poi servirà orgnizzare trasporto (da Trochetto?); 

 F. Graziani valuterà costo a Venezia (San Bortolo): basterà traghettare tra le sponde del 

Canal Grande a Rialto; 

 F.Graziani si è reso disponibile, nel caso, per andare a Mestre per l’acquisto ma servirà 

aiuto per il trasporto in barca a Rialto.   

e) Ospitalità di persone in arrivo da Rovigno: non abbiamo informazioni.  

 Bisogna chiedere a Fabio Gherardi (chi?); 

f) Partecipazione di Tartana dall’Istria: il Presidente è stato informato dell’arrivo di questa 

imbarcazione recentemente restaurata. La Tartana è lunga 16mt. Sarà presente in Bacino ma 

non potrà partecipare alla regata; sarà necessario avvisare la capitaneria di Porto; 

l’equipaggio del Trabaccolo dormirà nel trabaccolo stesso. 

 Marco bevilacqua informerà la Capiteneria. 

g) Il presidente propone l’iniziativa di invitare a partecipazione gratuita alla Regata del 

Presidente in categoria bianca chiunque lo desideri ed abbia un armo al terzo. L’iscrizione 

dovrebbe comunque essere necessaria. AVT avrebbe il costo del catering per l’eventuae 

maggior numero di partecipanti. 

IL CONSIGLIO APPROVA CON UNANIMITA’ DEI PRESENTI ANCHE 

L’ULTIMA PROPOSTA DEL PRESIDENTE (punto g) FATTO SALVO 

SOTTOLINEARE L’OPPORTUNITA’ DI PROPORRE IL RIMBORSO DEL 

mailto:info@velaalterzo.it


 

info@velaalterzo.it  3 di 3 

COSTO DI ISCRIZIONE ALLA REGATA IN CATEGORIA BIANCA A CHI 

AVESSE GIA’ VERSATO LA QUOTA. 

  

 

3. RACCOLTA PLASTICA IN LAGUNA 

 

a) Il giorno 1.10.2023 ci sarà la giornata organizzata da Marevivo: contattare Davide 

Pesavento per avere conferma della iniziativa da proporre nel calendario di AVT;  

 Luisa contatterà Davide 

b) Il giorno 8.10.2023 ci sarà giornata organizzata da Biodesign (sponsar di AVT). Quel giorno 

AVT è impegnata con Veleziana e non potrà partecipare. 

 Il Presidente risponderà a Biodesign 

 

4. INIZIATIVE DEL GRUPPO “INSIEME” PER BIENNALE CINEMA 

Il 29.08.2023 è prevista una intervista con presidenti di Biennale e Biennala Cinema 

Il 30.08.2023 è prevista una manifestazione con barche di voga e vela da Isola di San Giorgio 

al Lido 

 Luisa contatterà Massimo Brunzin per rilanciare il messaggio ai soci dai canali 

ufficiali di AVT 

 

 
Il Consiglio termina alle ore 20.08  

    
PROSSIMA RIUNIONE CD   

Mercoledì prossimo ore 18.45 

    
  

IL SEGRETARIO  
Fabio Graziani  
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